



Gérard TREMEGE
Président du groupe Républicains & Territoires

Toulouse, le 2 mars 2012

COMMUNIQUE DE PRESSE

Gérard TREMEGE :
**« La LGV est indispensable au développement et à l'accessibilité
de nos territoires »**

Après que deux conseils généraux ont annoncé leur refus de contribuer à son financement, Gérard TREMEGE (président du groupe *Républicains & Territoires* au Conseil Régional) entend, au lendemain de la visite du PDG de la SNCF à Toulouse, rappeler que la LGV est une absolue nécessité pour la région Midi-Pyrénées.

La ligne à grande vitesse Tours/Bordeaux/Toulouse mettra la Ville Rose à 3h00 de Paris en 2020 contre près de 5h30 aujourd'hui. C'est une infrastructure essentielle à l'accessibilité, à l'attractivité et au développement économique de notre Région et de sa Métropole. Près de 15 millions de voyageurs transiteront chaque année par la future gare TGV de *Toulouse Euro Sud-Ouest*.

Alors que les conseils généraux du Gers et du Lot-et-Garonne ont récemment fait part de leur refus de contribuer au financement des travaux, je tiens à réaffirmer le soutien sans faille du groupe *Républicains & Territoires* au projet de LGV Paris/Toulouse (incluant le barreau Béarn Bigorre indispensable à la desserte de Tarbes), en même temps que notre attachement au respect du calendrier de réalisation du tronçon Bordeaux/Toulouse.

L'enquête publique doit être conduite en 2013 pour une déclaration d'utilité publique en 2014 de telle sorte que les travaux démarrent en 2017. Tout retard ferait subir à notre Région un préjudice inacceptable.

Gérard TREMEGE

republicains-et-territoires@cr-mip.fr
www.republicains-et-territoires.fr